



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Bangun Kerjasama Untuk Kamtibmas, Kapolsek Brang Rea Silaturahmi Dengan Kades Lamuntet dan Bangkat Monteh

**Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.FRN.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.FRN.CO.ID)**

Dec 4, 2023 - 12:03



Sumbawa Barat NTB - Kapolsek Brang Rea Polres Sumbawa Barat Iptu Siswoyo SH., kembali melakukan kunjungan silaturahmi dengan Kepala Desa Bangkat Munteh dan Kepala Desa Lamuntet Kecamatan Brang Rea Kabupaten Sumbawa Barat.

Pertemuan orang nomor satu di Kepolisian Kecamatan Brang Rea dengan Kepala Desa Bangkat Munteh dan Kades Lamuntet berlangsung di Kantor Desa

Bangkit Munteh, Senin (04/12/2023).

Turut hadir dalam pertemuan silaturahmi mendampingi Kapolsek Brang Rea, Para Kanit Polsek Brang Rea, Kades Bangkat Munteh, Kades Lamuntet serta staf Desa Bangkat Munteh.

Kapolsek Brang Rea Iptu Siswoyo SH., pada kesempatan itu disamping menyampaikan sambutan perkenalan juga mengajak kedua Kades yang hadir untuk menjalin kerjasama dalam rangka memelihara Kamtibmas di wilayah kecamatan Brang Rea.

Terkait Harkamtibmas menjelang Pemilu 2024 Kapolsek berharap dukungan kerjasama dari seluruh Kades di Kecamatan Brang Rea termasuk Kedua Kades yang hadir dalam pertemuan silaturahmi tersebut yaitu Kades Lamuntet Syafruddin dan Kades Bangkat Munteh Ariyanto.

“Kami berharap silaturahmi ini akan mempererat hubungan dengan kepolisian sehingga dapat secara bersama-sama menjaga keamanan di Desa masing-masing,”tutupnya.

Sementara itu Kedua Kades yang Hadir pada kesempatan tersebut baik Kades Bangkat Monteh maupun Kades Lamuntet sangat berterima atas kunjungan silaturahmi yang dilakukan Kapolsek Brang Rea.

Menurut keduanya silaturahmi tersebut tentu akan mempermudah komunikasi dan koordinasi terutama pada saat menghadapi pesta demokrasi (Pemilu) 2024 mendatang.

“Kami berharap dengan terbangun komunikasi yang lancar maka segala permasalahan di tengah masyarakat dapat segera bisa diantisipasi demi Harkamtibmas di kedua wilayah kami,”pungkas kedua Kades. (Adb)